
Kurzbericht der Fraktion 
EVP/Forum 5430 zur Sitzung des 
Einwohnerrats am 12. November 2020

Das verrückte Corona-Jahr wirkt sich einmal mehr auch auf die Geschäfte des Einwohnerrates aus, so 
dass das Budget nun erst im November diskutiert werden kann. Die Fraktion EVP/Forum5430 erachtet es 
als äusserst unschön, dass betreffend Budgetreduktion beim Kurtheater faktisch keine Kommunikation 
stattgefunden zu haben scheint. Wie auch die Reduktion des Wettinger Beitrages ans Familienzentrum 
Karussell ist dies ein schlechtes Beispiel nachbarschaftlicher Beziehungspflege. Unsere Fraktion wird 
daher die diesbezüglichen Anträge der Fraktion SP/Wettigrüen unterstützen. Ebenso soll an dieser Stelle 
nochmals genannt sein, dass die von der Fiko beantragte Steuerfusserhöhung gutgeheissen wird. Dass 
eine Solche im Wahljahr 2021 keine Chance haben wird ist augenscheinlich, und nochmals zwei Jahre 
damit zu warten wäre fatal. 


